
INFORME DE LA COMISIÓN DE SEGURIDAD DEL CONSEJO CONSULTIVO DE LA COMUNA  7  

AL PLENARIO DEL 11 DE SETIEMBRE DE 2023 

La Comisión  de Seguridad, por intermedio de Susana Enrique  participó en la reunión del  

miércoles 9 de agosto próximo pasado de la reunión convocada por el Crio. Inspector  

Guzmán y los tres Crios. de las Crías.  7-a,  7-B- y 7-C  de la jurisdicción de la Comuna 7,  

realizada en forma presencial  y la reseña de la misma que se identifica como Anexo nº 1 

1, obra adjunta en 2 fojas útiles, fue elaborada por la mencionada integrante.  

 

Asimismo y con varios de sus integrantes participó de la reunión del programa “Comisarías 

Cercanas" el jueves 7 del corriente, la que se realizó utilizando la plataforma virtual Zoom. 

La reseña  que da cuenta de lo acontecido en la misma, fue elaborada por Alberto Silber y 

se acompaña adjunta en el Anexo Nº 2, en 3 fojas útiles.  

La Comisión agradece la valiosa colaboración de los integrantes de la misma que elaboraron 

las mencionadas reseñas. 

 

La Comisión informa que en las reuniones aludidas quedó evidenciada la preocupación  de  

los vecinos sobre la falta de presencia policial en distintas zonas de los barrios de nuestra  

Comuna y en especial en horarios críticos- (después de las 22 hs. hasta las 6 de la mañana, 

en especial) lo que ha permitido un aumento de hechos delictivos contra diversos acceso- 

rios de bronce existentes en viviendas, así como de robos de celulares y de elementos de  

vehículos estacionados e incluso de entraderas violentas en domicilios con fines de robo. 

Las autoridades policiales expresaron su intención de reforzar la presencia de efectivos en 

los lugares denunciados. Asimismo, se conoció públicamente  una  declaración  del  Jefe  de  

Gobierno en la que se informaba la incidencia en la disminución de efectivos en la vía públi- 

ca en razón de tener que atender la permanencia de detenidos por hechos delictivos  en las 

Comisarias, lo que afectaba la presencia policial  necesaria así como la falta de alternativas 

en esa cuestión, al menos en lo inmediato, al carecer de establecimientos  carcelarios que 

puedan dar cabida a quienes cumplen detención en dependencias policiales en la  Ciudad. 

 

Hace pocos días se conoció que el Gobierno de C.A.B.A. decidió reemplazar al Ministro de 

Justicia y Seguridad Eugenio Burzaco, a raíz del robo de un celular  que derivó en la muerte  

de un vecino que transitaba por el Parque Tres de Febrero en horas de la noche por un  

sector del mismo que está muy poco iluminado. El reemplazante es Gustavo Coria, quien en 

su curriculum cuenta con la experiencia de haber sido Jefe de Gabinete de dicho Ministerio  

durante la gestión de Diego Santilli al frente del mismo.    

 

Reiteramos nuestra postura de contribuir al mejor aprovechamiento de los tiempos de que  

dispone el Plenario, señalando básicamente en el informe mensual los títulos de nuestras  

actividades y dejando en los Anexos los contenidos respectivos que los vecinos pueden  

consultar en el sitio web de nuestro Consejo Consultivo. 

 
elenagallardo2@yahoo.com.ar/11-6246-7623 



REUNION CON LOS COMISARIOS DE LA COMUNA 7 

REALIZADA EL 9 DE AGOSTO DE 2023 (Anexo 1) 

La Comisión de Seguridad participó de   la  reunión de  referencia,   a  invitación  del  Crio. 

Inspector  Jorge  Guzmán –Jefe  Policial de la Comuna 7,   la  que  se  llevó  a  cabo el   8  de  

agosto pasado en el Salón de Eventos sito en la  calle  J. B. Alberdi  2664  y  en  la  que  dicho  

funcionario  estuvo  acompañado  por  los  Jefes  de las  tres  Crías  de la  jurisdicción, 7-A; 7-

B y 7-C, Crios. Seoane, Moreno y Niz, respectivamente y también de Sub-Crios y  personal de 

las distintas dependencias. La reunión tuvo por  finalidad   brindar información  ilustrada  en 

distintos temas con estadísticas expuestas en filminas sobre el  trabajo policial  realizado  

durante el mes de julio pxmo. pasado. Se alude al desplazamiento de los UBG de 6.577 

metros que por servicio camina el policía y de un incremento del 86 % de gente, siendo la  

2da. en la Ciudad (semana 30- del 24 al 30 del Julio). El patrullaje que debía realizarse en un 

82%, se incrementó más,  alcanzando un  87%, contando con policías motorizados que  

recorren cuadras por cada servicio, realizando prevención de delitos y también detenciones 

// En un procedimiento realizado por la Brigada de la División Investigaciones -el Crio. Pérez  

informa que se detuvo a los “abre puertas”  -   cuatro masculinos y  que  ese  tipo  de  delito 

se ha reducido un 30% y no se han vuelto a repetir. También informan  que  se  detuvo  a un  

individuo que  secuestró  y  tuvo  cautivas  a  dos  chicas a las  que  sometió a  todo  tipo  de  

vejaciones en una vivienda  del  Bº Castex. El  autor de esos hechos era un dealer que  iba  a 

las discos y señalaba a quienes quería secuestrar y contaba con el  apoyo  de  un  remisero  -

también detenido- habiéndose podido recuperar a las jóvenes . //Dan cuenta que también  

se detuvo a un sujeto que convino un encuentro con una prostituta en un departamento de 

la calle Quirno y que allí la apuñaló y robó todo lo que pudo; se lo descubrió con ayuda de 

las cámaras que hicieron un seguimiento desde que entró al edificio y a la salida del  mismo 

permitiendo apreciar cómo se iba cambiando de ropa y al completarse la  investigación  

posibilitaron su detención  en  el  barrio  de  San  Telmo.  // Según  estadísticas  en la  7-A  él  

Crio Seoanes, destaca el contacto con los  vecinos y la  incidencia  de  ello  en la  baja  de los  

delitos.; refiere el descenso en el caso de los hurtos y el aumento de las llamadas al  911., el 

trabajo realiza con gente de la Brigadas. Menciona que se producen robos de autopartes y 

robos de objetos del interior de los vehículos, rompiendo  vidrios  de los mismos. También 

hay muchos robos de celulares que los autores cambian en la Villa 1.11.14 por droga. 

Menciona que bajaron los delitos a mano armada y  que  en  cuanto  a presencia policial  es  

mayor con un 87% del personal.// Por su parte, el Crio Moreno informa descenso de los  

robos en su zona; hacen una evaluación mensual; los vecinos piden  más  presencia  policial  

y aclara que distribuye a su gente según lo que surge del mapa del delito. Si bien no cuenta  

con suficientes recursos dice que se arregla con las herramientas que tiene. Tiene  

desplazamiento de gente de la UBG y que han  hecho  un  trabajo positivo  contra  los robos  

en la zona de Viel y Faraday. El Parque  Chacabuco  es  muy  extenso, hay  en la  zona  varias  

escuelas y cuenta  allí  con  un  cuatriciclo  que  recorre  el  interior  del Pque. Comenta  que  

hay robo de fusibles y se quedan  sin luz  en las  calles  y  se  agrava  esto  por  estar  muchas  

personas  en  situación  de  calle y se  los  controla,  pero  hay  muchos  oportunistas  en  esa  

situación, les piden documentos  y tratan  de  correrlos  para  que  se  retiren.//  El  Crio. Niz 

junto con su personal trata de bajar los robos de autopartes en Alberdi y Falcón, reforzando  

la zona con personal de UBG y cuatriciclo en el Sector 3 logrando la disminución del robo de  

autopartes. Dice que se han producido aumentos de detenciones en la zona de  Avellaneda, 



Nazca, Rivadavia y Carabobo por robos de celulares. También cuenta con servicio en zona de 

manteros, así en Yerbal y Nazca detuvieron a una banda de cordobeses que vienen a  robar 

a los manteros. Informa que cuenta con cuatriciclo, móviles las 24 hs. y otras perso-nas que 

vienen a colaborar por el tema  de las prostitutas,  labrándose  las  contravenciones contra 

las mismas y se da cuenta de ellas a la Fiscalía y de 6  a  22  hs  tiene  un  binomio  en  

bicicletas que recorren la zona. También dice que distribuyeron 20 efectivos para reforzar  

su capacitación y por ello salen acompañados de efectivos con más  experiencia.///Vecinos  

en todas las Crías. Piden más presencia policial y el Crio. Guzmán dice que tiene personal  

que le cubre suficientemente todas las zonas.  // Nota  de la  Redacción: Al  respecto,  cabe  

señalar que el Crio. Guzmán ante los vecinos  que reclaman  más  presencia  policial  incurre  

en actitudes de maltrato a quienes exponen su preocupación. Desde que comenzaron estas  

reuniones, el funcionario aludido ha distribuido hojas con los teléfonos de los  móviles  que  

están en la calle para que en un caso de inseguridad, los vecinos llamen a los mismos,  pero  

ocurre que hay vecinos que no tienen idea de a quien tienen que llamar y solo quieren ver  

al personal policial caminando por las calles y que la inquietud es porque hace meses que  

esa presencia no se ve y eso los hace sentir totalmente desprotegidos. Este reclamo lo  

formuló una vecina en la reunión y obtuvo una respuesta en términos groseros, circunstan- 

cia que ya tenía un antecedente similar con otra vecina. Es de esperar que dicho  funciona- 

rio recapacite y comprenda la inquietud expuesta, generando los  cambios  que la  situación  

amerita, dado que el personal policial trabaja muy bien y responde a sus directivas. 
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"COMISARIAS CERCANAS" 

Reunión del jueves 7 de Setiembre de 2023 (Anexo 1) 

La Comisión de Seguridad participó con varios de sus integrantes de la  mencionada reunión 

que se desarrolló en forma virtual utilizando la plataforma Zoom. Autoridades presentes: 
Ezequiel Montana de la Dirección Gral. de Planificación y Evaluación de Recursos;   El  Crio.  

Inspector Guzmán-Jefe Policial de la Comuna, Los Crios. a cargo de las Crías. 7-A, 7-B- y 7-C,  

Seoane, Moreno y Niz, respectivamente y por la representación de la  Junta  Comunal  de la  

Comuna 7, lo hizo el Sub-Gerente de Atención y Participación Ciudadana de la misma, 

Bruno Caputo;  Hora  de  Inicio:  18:27-Hora  de  Cierre:  19:26.;  Público  participante  al  
inicio:  37 personas.;  Lista  de  Oradores: 1) Vecina  de  Estrada  e/ Riglos  y  Pje.  Igualdad.  

Refiere  que  está  muy  desmoralizada por  los  robos  que  tanto  ella  como  otros  dos  

vecinos padecieron  recientemente,  y  los  que  se  producen contra  distintos  objetos  de  

los  domicilios,  buzones  y  otros  elementos de bronce , por  ejemplo.  La  sensación  que  

sienten  es  la  de  estar  solas  en medio  de la  calle;  dice  que  por  razones  de  seguridad  

no  inició  refacción  en  su  domicilio  para  no  tener  que  exponerse  a  que se utilicen  

andamios para  ello. Necesitan  urgente  seguridad  en  la  zona; // 2) Vecina  de  Directorio  

al  200 manifiesta  que  en  esa  zona no  se  ve presencia  policial. Dice  que  el  4  de julio  

pasado  delincuente  en  moto  le  arrebató  el  celular  y  escapó  por  Senillosa y que  

además  le  sustrajeron  dinero de  su  cuenta  bancaria;  reclama presencia  policial.; //  3)  
Vecina- Rivera  Indarte  e/Catañares  y  Saraza- Dice  que le  forzaron  rejas  de  su  domicilio 

y no  se  sabe  quién  lo  hizo,  a  la  vuelta de  su  casa  se  produjo  el  robo de  un  celular,  

hay  gente  merodeando  la  zona  y  hacen  ranchadas  en la m misma; agradece  a  Caputo  

la  refacción  de  veredas entre  Saraza  y Castañares;  está  muy  preocupada pues  en la  

zona donde  está  Vinelli, hay  un Pje.  con  falta  de  limpieza total  lo  que  favorece  el  

accionar  delictivo ; menciona  que  el  4  de  mayo pasado  entraron  a  su  casa  cuatro  

personas armadas y  encapuchadas  mientras  otra  hacía  de  campana,  robando  distintos  

efectos,  señalando  que  es  la  segunda  vez  en  tres  meses  que  esto  ocurre y  que  esta  

vez, además ,  le  robaron  distintos  objetos  de  su  auto. Pregunta : si  hay  26.000 policías  

en la Ciudad,  ¿cómo puede  ser  que  en  esta  Comuna  no pueda  haber policía  para  

seguridad  en  esta  zona,  cuando  se  reiteran  los  delitos  y  los  delincuentes se  mueven  

con  toda  impunidad? // 4) Vecino - J. Bonifacio   al  1700 y Curapaligue: Llama  la  atención  

que  no  se  policías  en la  zona,  en la  que  circulan  muchos  cartoneros  y  recicladores,  

que  roban  todo  tipo  de  elementos  de  bronce  de  los  domicilios;  pide  más  presencia  

policial; formula queja por circulación de  bicicletas  y  motos  sobre  las  veredas,  situación  

que  provoca  conflictos  constantes  con los  vecinos,  lo  que  evidencia  falta  total de  

respeto por la autoridad.;  Rptas.:  Crio. Moreno:  Le  informa  a  este  vecino  que  hay  dos  

paradas en la zona aunque el servicio está  reducido; que hay efectivo en horario  nocturno  

en  Salas  y Riglos. A   2) le  responde  que  cree  que  estuvo  con  ella  y  dice  que  lograron  

detener  al  sujeto y a  uno de  sus  cómplices  recuperando  lo  sustraído;  a y a  otra  vecina  

que no les corresponde esa  zona   a  su  jurisdicción pero  le  informa  que pondrá  al  tanto  

de  lo  denunciado  al  Jefe  de la  dependencia  correspondiente, y  en  relación  a la  vecina  

que mencionó lo del Pasaje,  le  dice  que  hay  un  efectivo  en  horario  nocturno  pero  que 

es  un  recorrido  amplio,  por  eso  verá  de  poder  reforzar con  patrullaje  la  seguridad  de 

la  zona.  Explica que  está  monitoreado con sistema GPS y resalta "créame   que  estamos  

trabajando  con  eso "tratando  de  aprovechar  el  recurso  humano de  que  dispongo".;  el 



Crio  Seoane  le  responde  a  3)  que  se  encargará  de  reforzar lo  actual  a  la  noche  con  

un efectivo en bicicleta.; //  5) Vecina - zona  Alberdi y  R. L. Falcón Dice  que  es la  1ra.  vez  

que  concurre  a estas  reuniones y expone que  sale  muy  temprano  de  su  casa para  ir  a  

trabajar y narra dos  situaciones  en  que  se  sintió  insegura,  la  primera  con  una  persona 

que la  miró insistentemente pero  no  avanzó  pues  vio  a  un  policía  y en la  segunda,  un  

motorista la  asustó  y  ella  salió  corriendo. Después  de las  6  de la  mañana  ve  policías,  

pero  la  inquietud  se  produce  antes  de  esa  hora  y  hay  delincuentes  que  se  mueven 

con  toda  facilidad;  dice  que  llamó al  policía  con  el  que  se  informó  que  había  que  

comunicarse pero  ni  él  ni  el  911 le  respondieron. Dice  que  a  partir  de las  elecciones,  

se producen  situaciones que  denotan  que la  inseguridad  aumentó.  ///: Rpta: Montana  

le  dice  a  esta  vecina  que  el  911  atiende  siempre  en  menos  de  5  segundos  y  que el  

móvil destacado por ese servicio acude al lugar del pedido en un lapso de  4  a  5  minutos y  

el "GPS tiene ruta y está el seguimiento";  también refiere como  funcionan  recursos  varios 

del sistema de seguridad; // 6) Vecino - Viel y Estrada- Le preocupa la pérdida  de  autoridad 

para  que  se  respeten  las  normas,  dado  que  los  vecinos  no  lo  logramos  pero  que  lo  

tienen que  intentar la  fuerza  policial.; //  7) Vecina- Tandil  y  San  Pedrito:  refiere  que  el  

21 de julio pasado su auto fue interceptado por delincuentes y le robaron efectos varios. 

Dice que hace tiempo que no ve presencia policial y los  vecinos  siempre  se preocupan  de  

tomar medidas que hacen a la seguridad; agradece la atención policial recibida, pero 

lamenta  que la  situación  esté  peor.; //  8) Vecina_  Yerbal  e/Nazca  y  Terrada:  refiere la 

presencia en esa zona de grupos de personas que se reúnen,  consumen  alcohol  y  drogas;  

dice  que  de  Nazca  para  arriba  no se  ven  policías  a la  noche;  además,  que  ella  sale  a  

caminar  para   vender  agua  y  gaseosas  y  hay  un  motoquero  que  la  insulta. Dice  que  

algunas personas de  ese  grupo  la  escrachaban  por  ser  de  Juntos por  el Cambio y hasta  

llegaron a correrla con fierros y que cuando fue a denunciar la  situación  estuvo  dos  horas  

y no la  atendieron; considera que no es justo que  ese  motoquero  me  insulte  y  amenace  

cuando yo salgo a trabajar; // Rpta. Crio Niz: a  5)    le  informa  que  allí  está persona  de la  

UVG y  un  efectivo en  varios  tramos  de  Alberdi  y  también  en  calles  que  estén  con  el  

servicio  de  control  de  meretrices;  le  dice  que  están  en  conocimiento  de la  situación  y 

le pide que lo contacte en la Cría. para tratar  el  tema;  Crio. Seoane  a  7) Le pide  que  se  

contacte  con  él  y  tratar  el  tema  para  que  cuando  salga  lo  haga  tranquila;  y  a  6) Le  

comenta  que  es  un  tema  en  el  que  habrá  que  cambiar  situaciones  de  convivencia y  

sobre  bicicletas  y  motos  sobre las  veredas: se  trata  de  un  tema  en  el  que  habrá  que  

articular con otras autoridades.// 9) Vecina- Fabre y Asamblea: refiere que hace dos  o  tres  

semanas bajó la presencia policial y que en los últimos 15 días  hubo  dos  situaciones  y  no  

apareció  la  policía  a  las  6  de la m mañana, a  pesar  de  que los  vecinos  activaron las  

alarmas  vecinales.; pide  que  la  presencia  policial  tenga  regularidad; // Rpta. Montana: 

le  reitera  que  hay  que llamar  al  911  que  es  quien  dispone  la presencia  en  el lugar.; 

// 10) Vecino - Fray  Cayetano  y  Rivadavia:  Reclama  presencia  policial ; // Rpta. Montana: 

Le aclara que hay 900 policías por turno pero  que  a  veces  no  alcanza  cuando  hay  casos  

de violencia de género y la consigna no puede moverse del lugar asignado por la  autoridad  

judicial; // 11) Vecino-  aclara que  es  marido  de  la  vecina  de  Pje. Provincias  Unidas  que  

expuso  el  robo ocurrido. Dice  que  sufrió  violencia  física en  esa  situación muy  difícil  de  

sobrellevar. Al  respecto, señala que hay  una  vecina  que  regularmente  hace  trabajos  de  

carga y descarga pero que el robo lo sufrió  fuera  de  dichos  horarios por  lo  que entiende  



que esa situación la conocían los  delincuentes .  Dice  que  en  Doblas  y  Asamblea  ve  que  

hay un efectivo, pero dice que en la zona  las  víctimas  de  robo  no  tienen la  más  mínima  

protección y rescata la suerte  de  no  haber  tenido  víctimas  fatales en  tales  hechos. Dice  

"nosotros vamos a enrejar  nuestra  casa  pero  otros  vecinos  no  tienen  la  posibilidad  de  

hacerlo.; // Rpta: Crio. Moreno: Informa que por  el  hecho se  le  dio  intervención  a Robos  

y  hurtos y  cuentan con la participación de la Fiscalía y que  les  van  a  ayudar  a  esclarecer  

el  hecho. Además,  confirma  lo  de la  consigna  en  Asamblea  y  Doblas y  que  el  efectivo  

aludido es  necesario  que  se  desplace.  Dice  que  Pcia.  Unidas  tiene  seguridad  con  un  

efectivo las  24  hs./// Completada la  lista  de oradores,  a  las  19,26   Montana  agradece  

la  participación  y  da  por  concluida  la  reunión.   
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